



## 進む蕨のデジタル化～8月 に電子図書館サービス開始

市長 頼高 英雄

社会のデジタル化が急速に進む中、蕨市でも、住民票などのコンビニ交付をはじめ、税金や水道料金のスマホ決済、小中学校1人1台のパソコン整備、PayPayポイント還元、電子商品券事業など、様々な取り組みを進めてきました。私は、デジタル化の進にあたって大切なことは、高齢者の皆さんなど、デジタルに不慣れな方でも、デジタル社会の恩恵を受けられるよ

うにすることだと考えており、今年度は、市内公民館で「初心者のためのスマートフォン教室」を開催しています。

そして、8月からは電子図書館サービスがスタートします。一般書籍や絵本など約2500冊の電子書籍がスマホやタブレットを使って、どこからでも閲覧できるようになります。人気の児童書や夏目漱石、新美南吉の名作など一部書籍は人数制限がなく、学校での朝読書にも対応できます。図書館利用券をお持ちの方であれば、図書館ホームページからご利用いただけます。今後も、各種のデジタル化を進め、市民サービスの向上や市役所事務の効率化につなげていきたいと思えます。

### 市民と市長の面会日

面会日は毎月第1木曜日。今月は7日です。8月は4日です。時間は午後1時～5時を予定しています。

ご希望のかたは秘書広報課（☎433・7701）へご連絡を。